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■司会    ＳＡＡ 平石 典嗣君 

■点鐘           会長 大堀 文雄君 

■ロータリーソング    それでこそロータリー 

 

◆会長挨拶         会長 大堀 文雄君 

 

皆様こんにちは。9月最

後の例会に出席ください

まして有難う御座います。

秋の交通安全県民総ぐる

み運動が９月２１日より

９月３０日まで１０日間

始まりました。交通安全スローガンは「マナーアッ

プ、あなたが主役です」です。運動の基本は、子供

と高齢者の交通事故防止です。運動の重点は１に子

供や歩行者の安全と自転車の安全利用確保、２に高

齢運転者等の安全運転の施行、３に夕暮れ時と夜間

の交通事故防止と飲酒運転等の危険運転の防止で

す。栃木県の重点は、１に子供や高齢者に優しい３

Ｓ運動の推進、２に夜間走行中の原則ハイビームの

徹底です。SEE（発見する）夕暮れから夜間にかけて、

速度を 1-2割落として走行して、前をよく見て早め

に発見しましょう。SLOW（減速する）歩道や道端を

歩いたり、自転車に乗っている子供や高齢者を見か

けたら必ず減速し、その動きに細心の注意を払いま

しょう。STOP（停止する）道路で立ち止まったり、

横断中の子供や高齢者を見かけたら、ためらわずに

停止しましょう。これが３Ｓ運動です。あなたは歩

行者優先を守っていますか。横断歩道ではとまって

ください。横断歩道における車両の一時停止率の調

査結果よると、本県では 1000 台の内 9 台しか一時

停止しないそうです。全国ワーストの停止率だそう

です。恥ずかしいことです。皆さん、横断歩道や道

路で歩行者を見かけたら必ず止まって歩行者や高

齢者の安全を守っていきましょう。会員の皆さん、

ロータリーの精神で多くの人の模範になりましょ

う。 

本日の卓話はＰＰ篠原泉会員の斗六訪間につい

てです。よろしくお願いします。例会参加有難う御

座いました。 

 

◆本日のお食事 

本日も大変美味しく頂きました。 

 

◆幹事報告            中川 宏行君 

 

真岡西ＲＣの例会案内 

 

１０月の例会は、１０月

２日、１０月１６日の２

回になります。 
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◆委員会報告  青少年奉仕委員会 阿久津 亮君 

 

毎年一月に行われてお

ります真岡ロータリー杯

少年サッカー大会ですが、

今年はコロナ禍の為中止

となりましたので、御報

告させて頂きます。 

 

プログラム委員会 日下田 喜義君 

 

１０月８日の例会に於

きまして、外部卓話を行

います。 

９月１２日に、柳田プ

ログラム委員長、そして

岡本ＰＰ他４名でお伺い

して、宇都宮西ロータリーの伊東永峯先生に丁重に

お願いをしてきました。気持ち良く受けて頂きまし

て、色々な話を外部卓話としてお話しして頂きます。 

１０月８日、会員の皆様の是非ともの御出席をお

願い致します。 

 

◆スマイルボックス報告     安齋 哲夫君 

 

 

 

 

 

 

 

大堀文雄会長 本日卓話、ＰＰ篠原泉さん、斗六

のお話したのしみにおききしま

す。 

中川宏行幹事 篠原泉パスト会長、卓話ありがと

うございます。 

齋藤俊彦エレクト 本日、篠原ＰＰの卓話楽しみにし

ていました。斗六の話お聞かせく

ださい。先週、先々週とお休みし

てしまいすみませんでした。 

篠原  泉君 お久し振りで御座居ます。本日卓

話の指令いただきましたが、何分

話す事も不自由になり、不快な思

いをされるとおもいますが、よろ

しくお願い致します。 

篠原 宜之君  彼岸も過ぎてすっかり秋らしくな 

ってきました。篠原泉さん卓話ご 

苦労様です。懐かしい話楽しみに 

しています。 

岡本 俊夫君 篠原泉第４１代会長、卓話ご苦労

様です。クラブ最古参となりまし

たが後輩の指導の為、老けること

なく奥様の言うことを守ってくだ

さい。 

石田 順一君 篠原泉先輩の卓話、久々に拝聴さ

せていただきます。お身体ご自愛

ください。 

広瀬 紀夫君 泉さん、卓話ありがとうございま

す。斗六の話楽しみです。 

宇賀神裕一君 篠原ＰＰ卓話拝聴させていただき

ます。 

金子 正男君 篠原泉パスト会長、本日は卓話よ

ろしくお願い致します。岡本次年

度地区大会実行委員長、シルバー

ウィーク中にプロモーションビデ

オ作製、大変ご苦労様でした。 

久保 康夫君 篠原ＰＰ卓話ありがとうございま

す。裏も表も勉強させて頂きま

す。 

野沢  巧君 篠原ＰＰ、内部卓話大変御苦労様

です。 

杉田貞一郎君 篠原ＰＰ、卓話ありがとうござい

ます。楽しく聞かせて頂きます。 

大瀧 和弘君 篠原ＰＰ、卓話ありがとうござい

ます。楽しみにしております。 

大越 正和君 篠原泉パスト会長、いつもお世話

になります。卓話宜しくお願いし

ます。 

豊田 光弘君 内部卓話大変御苦労様です。親善

大使として、斗六訪問２５回を数

える篠原ＰＰの斗六訪問の卓話を

しっかりと聞かせて頂きます。ま

た、おまけで番外編もよろしくお

願いいたします。 

久保 賢司君 篠原泉パスト会長、卓話御苦労様

です。 

渡邉 佳寛君 篠原泉ＰＰ卓話ご苦労様です。大

先輩のお話を真剣に拝聴致しま

す。 

森田  淳君 会報委員として初めての会報を担

当させて頂きました。今まで当た

り前のように会報を見てきました

が、こんなに大変な事をなさって

いたのかと思い、当たり前にとて

も感謝です。当たり前って当たり

前でない事に気付かせて頂きまし

た。 

広沢 雅信君 篠原泉様、斗六でのお話楽しみに

しております。 

久保田 正君 本日の内部卓話、篠原さん大変お

疲れ様です。今日の会報委員会の

担当なので、出来る限り頑張りま

す。 

 

◆内部卓話者紹介 

     岡本俊夫ＰＰ 

 

 ご存知のように、篠原泉 

さんは当クラブの第４１ 

代の会長でございまし 
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て、斗六訪問２５回を数えます。といったこと 

で、斗六との関りは一番精通されている方である 

と思います。私共の心の友メイヤさんが亡くなっ 

たことで、タイミングを得たロータリープログラ 

ムとなるだろうと思っています。篠原様、壇上へ 

お越し頂いてお話を聞かせて頂ければと思いま 

す。 

 

◆内部卓話   パストプレジデント 篠原泉会員 

 

皆様こんにちは。 

卓話の御指名をいただ

いたのですが、何分歳

を取ってしまいました

ので今ここに上がるの

にもヨイショヨイショ 

と気合を入れないと上がれないような始末で御座 

います。斗六のロータリーの話をしたいのです 

が、私はどちらかというと夜の台北の方の公式訪 

問者で御座います。そちらの方が得意なのです 

が、こういう場で御座いますので割愛を致しま 

す。 

まず、只今岡本さんからお話が御座居ました 

が、私共の信頼のおける大変優秀な斗六の会員で

御座いました、林慶恵（メイヤ）さんがこの間お

亡くなりになられたという事で、遠くの地からで

は御座いますが心から御冥福をお祈りしたいと思

います。 

私が入会する一年前に、斗六ロータリークラブ

と真岡ロータリークラブが姉妹クラブの締結をし

たので御座いますが、当時のロータリークラブの

会長は、王傳旺さんが斗六ロータリークラブで、

私共のクラブは、第２４代会長の田島章裕さんで

御座いました。調印式が 1982年の 5月 14日で御

座います。 

私は、締結の翌年入会をしたので御座います 

が、その年度に、細野美代吉会長時代で御座いま

すので、早速公式訪問に同行させられたので御座

います。その時に、陳

栄宗会長とか、あるい

は今岡本さんから話が

ありました、葉（ジッ

パー）さん、それか

ら、私共ロータリーク

ラブとの馴染みの深い

黄再興（ダイヤモンド）さんなどがおられまし

て、大変な歓迎をされた思い出が御座います。公

式訪問例会の終了時には、大勢のロータリアンと

一緒に、大きなプレハブ状の居酒屋風の飲食店や

カラオケスナック等で、夜中まで交流を深めるた

めに頑張りました。そんな折に林慶恵（メイヤ）

さんが私の耳元で、「実は、私は斗六市長を最近ま

で務めたんだ。斗六市長は２期で退任をしないと

いけない。で、退任を致しましてロータリアンと

なった」というようなお話を頂きました。その折

に、真岡の第１回の青少年の交換事業が御座いま

して、私も付き添いに行っておりまして、学生と

一緒に台北を訪問いたしました。第一日目が台北

の夜で御座いまして、子供達に夜店を案内すると

いう事で手を繋いで夜店を案内した記憶が御座い

ます。この年の６月に栃木県民の日訪問で多くの

奥様連れの会員に御訪問頂きました。今、この今

年のクラブ現況報告書を見ますと、斗六のメンバ

ーの中で現役で残っている会員は、おそらく２人

か３人しか居ないのかなと思われます。皆さんお

辞めになったり、お亡くなりになられた方が多い

ような気がします。その時に林慶恵（メイヤ）さ

んも奥様と一緒に日本にお出で頂きまして、台湾

の家庭料理とかあるいはお菓子とか、色々私共に

振る舞って頂きまして私共に御馳走をして頂きま

した。この時に、林景山先生が御同行されたので

すが、この方は実は斗六ロータリークラブの顧問

で御座いまして、亜細亜大学を卒業されましてこ

の時点では亜細亜大学の講師を務めておりまし

た。従いまして東京に住まいを持っておりました

ので、東京と斗六を行ったり来たりと大変御忙し

い方で御座いました。私はそれから間もなく第６

代の親善大使の賞を受賞致しました。と同時に私

と同期の会長で御座いました、台湾の王傳旺の息

子さんの王政雄さんが一緒の会長という事で、王

政雄さんも真岡に於いて親善大使を受賞されまし

た。で、1999年に皆さんご存知の通り台湾中部の

大地震が御座いまして、私の信頼する葉（ジッパ

ー）さん御夫婦がお亡くなりになられたと云う事

で、何人かの人と一緒に御葬儀に参列をさせて頂

きました。又、斗六ロータリークラブの 

１０周年記念であったか５周年記念であったか記

憶が曖昧ですが、その折に当クラブの会員で御座

いました沼生実さんが五重の塔の模型を作りまし

て、高さが1.5ｍ×1辺が1.2ｍ位の大きなもので御

座いまして、これを飛行機で運んで行くという事

で、私共はその材料の運び屋となって運んでまい

りまして、式典当日あちらで沼生さんの指導で組

立てて参りました。多分その五重の塔は今でも斗

六の市長室そばにあるんじゃないかなと思ってお

ります。 

それからもう一点斗六のロータリアンが斗六に

【レストラン真岡】という店を開業致しました。

大変、真岡にお出でになりながら真岡のことが気

に入って、特に【レストラン白樺】が気に入った

のだと思います。それで、そのお店に白樺の木を

使いたいという事で、丸太を背負って又飛行機で

お持ちしました。その荷物の運び屋で御座いまし

た。何せ、私が年齢的に一番若い年齢だったもの

ですから…そんな事が私の斗六訪問です。 

それから、私は今年で３７年間ロータリークラ

ブに在籍するので御座いますが、２５回の公式訪

問の内、初回の公式訪問の頃は多くの会員の皆様

に、空港ロビーに、もちろん林慶恵（メイヤ）さ
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次回の例会は 

１０月８日（木） 

【外部卓話】 

伊東 永峯 ＰＧ 

<フォーシーズン静風> 

ん、黄再興（ダイヤモンド）さんが中心になって

横断幕で熱烈歓迎をして下さいました。毎回、時

間が１時間余りの事ですが、私らが泊まった斗六

のホテルが【あづきさん】と云いまして、日系人

の方が経営している小さなホテルで御座いまし

た。そこに例会前の１時間くらい前から斗六のロ

ータリアンが車を連ねて我々を迎えに来てくれま

して、大変美味しい酒、熱烈歓迎の例会を堪能し

て参りました。 

まだまだ長く話をしなくてはいけませんが、大

体この辺で。もし、何かの機会があれば今話をし

たことよりも、もっともっと抜けていることの方

が多いのです。私が、昨日原稿を一生懸命作った

のですが、まだまだ原稿通りに話す事が出来ない

ので申し訳ございませんが、以上でお約束の時間

が御座いますので話を終わります。有難うござい

ました。 

 

◆第 2550地区会員大会報告 

来る10月24日、25

日、台2550地区会員大

会が開催されます。そ

の会場にて、次年度真

岡地区で開催予定の会

員大会プロモーション

ビデオを放映いたしま

す。本日は先行して真岡ＲＣの皆さまにご覧にな

っていただきます。 

 

 

 

 

◆スマイルボックス報告（９月２４日現在） 

(円) 

前回までのスマイル繰越金 277000 

会員 43000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 43000 

スマイル今期累計 320000 

前回までの米山繰越金 9666 

本日の米山 0 

米山今期累計 9666 

次々回の例会は 

１０月１５日（木） 

【炉辺会合報告】 

【クラブ協議会】 

<フォーシーズン静風> 
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◆スケジュール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆月間予定出席者        

在籍 57 名 出席免除者 1 名（有資格者 1 名 + 有理由者  名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 月 日 － － － － － － － 

本 日 ９月 24 日 56 0 0 47 １ 10 82.46 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

90.27 －           

※例会欠席は前日 15:00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

 


